



Ciudad de México, a 1 de septiembre de 2017

AGRADECE TITULAR DEL IPN LABOR DE INTEGRANTES DEL XXXV CONSEJO GENERAL CONSULTIVO

N-65

El director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, se reunió con integrantes del XXXV Consejo General Consultivo, correspondiente al ciclo escolar 2016-2017, para agradecer el trabajo realizado a lo largo del año.

En encuentros efectuados en instalaciones de la dirección general, que congregaron a directivos, profesores y estudiantes representantes de las comunidades académicas de escuelas, centros y unidades, Fernández Fassnacht destacó el importante papel que jugaron en el análisis, discusión y aprobación de acuerdos y propuestas encaminados a mejorar las actividades sustantivas de la institución.

===000===